

Kanagawa East  
Rotary Club



# 神奈川東ロータリークラブ

## KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2023-2024年度 第30週報 No. 2252 2024年(令和6年)3月1日 第2252回 例会記録 3月8日発行

### 本日〈3月8日〉のプログラム

- ◆斎唱 「我等の生業」
- ◆献立 洋食
- ◆卓話 ミニライブ

シンガーソングライター 上野 友輝 様  
(紹介者 馬場 佳子 会員)



トーンカーブ 輝かしい陽春の訪れ

司会 角野 弘幸 副幹事

### 特別行事

- ◎米山奨学生・終了証贈呈
- ◎茂木カウンセラーへ感謝状贈呈

点鐘 田中龍太郎 会長



米山奨学生 リ・シンウ 様

齊唱 「君が代」「奉仕の理想」  
ソングリーダー 河野 明光 会員

四つのテスト 鴻 義久 職業奉仕委員  
(第1例会のみ)

ゲスト紹介 リ・シンウ 様(米山奨学生)

2023-2024年度 RI会長 ゴードン R. マッキナリー



世界に希望を生み出そう

### 第2590地区 ガバナー 橋口 明

会長	田中 龍太郎	会計	渡辺 好史
会長エレクト	田口 健太郎	副会計	渡邊 淳
副会長	友添辰哉	S A A	河野 明光
副会長	月山 勇	副 S A A	馬場 佳子
幹事	加野 亮一	副 S A A	天野 公史
副幹事	角野 弘幸	クラブ会報	金森 欣一

**幹事報告**

加野 亮一 幹事

- ・『第57回神奈川県ロータリアン親睦テニス大会のご案内』が届いておりますので回覧致します。
- ・『第22回R I 台湾囲碁大会のご案内』が届いておりますので回覧致します。
- ・『横浜・川崎市内在住のウクライナ人避難者リフレッシュ旅行のご案内』の申込み締め切りが3/11に延長になりました。  
再度、回覧を致します。
- ・本日、例会終了後に青少年奉仕によるクラブフォーラムを開催します。大勢の出席をよろしくお願ひ致します。
- ・次週例会終了後に3月度定例理事会を開催致します。

◎例会変更のお知らせ

\*横浜都筑ロータリークラブ

令和6年3月27日(水) 移動夜間例会

\*横浜港北ロータリークラブ

令和6年3月28日(木) 移動夜間例会

\*横浜鶴見北ロータリークラブ

令和6年3月28日(木) 移動夜間例会

\*横浜北ロータリークラブ

令和6年3月26日(火) 休会

**誕生日祝**

伊東 英紀 会員 (3月1日)

海老名 毅 会員 (3月1日)

**委員会報告**

雑誌委員会 委員長 森永 健

縦組み・・・柳壇において今月は小山会員が選出されています。  
当クラブでの連続選出が継続中です。

友愛の広場では、ウィルスの最大の伝播要因が紹介されています。是非ご一読頂き、参考にして下さい。

横組み・・・インドにおけるトイレ事情が紹介されていますのでご一読ください。トイレそのものの衛生環境は当然のこと、下水処理が病原菌やウィルスの拡散要因になることが改めて認識されます。

**R財団委員会 委員長 渡辺 好史**

3月のロータリーレートは\$ 1=151円です。今年度の寄付がまだの方はご協力のほどよろしくお願いします。

**出席報告**

西山 潔 出席委員長

会員総数	50名	(30+20)名	
出席会員数	36名	(23+13)名	
出席率	83.72%		
ゲスト	1名	ビジター	0名
前回補正後	84.09%	前々回補正後	86.67%

**スマイルボックス**

河野 明光 S A A

伊東英紀君 誕生日祝い、ありがとうございます。

田中龍太郎君 ①リ・シンウさん、今日の卓話、よろしくお願ひ致します。最後ですね。②(一昨日)5人目の孫が産まれました。男の子でした。私より大きかったので安心しました。

月山 勇君 先日の台湾桃園西門RC蔡さんの歓迎会では、矢野国際委員長、ご苦労様でした。また、参加の皆様、お疲れ様でした。(友好の架け橋となりましたね)

山本 登君 本日、所用にて早退致します。

飯田泰之君 お誕生日おめでとうございます。

山田正憲君 朝は寒かったけど太陽が出て暖かくなってきました。李さん、最後の例会楽しんで下さい。

天野公史君 先日のテーブルミーティング、ありがとうございます。T. Mアフターミーティングも楽しかったです。

白鳥厚夫君 第1・第2テーブルミーティング参加の皆様、貴重な意見をありがとうございます。親睦、多様性等の貴重な意見を重んじて聞きました。

加野亮一君 今年も春の恒例の花粉症がやって来ました。もう治った、と自分に言い聞かせていたのに・・・ダメでした!!

西山 潔君 第1・第2合同テーブルミーティング、白鳥さん、玉村さん、そして蔡さん歓迎会では矢野さん、お疲れ様でした。参加の皆様、お疲れ様でした。

茂木知子さん 李さん、今日は素晴らしいスピーチになると信じています。これから始まる人生がより良いこととなるでしょう。羨ましい限りです。怪しい一人キャンプのおじさんの加野さんもドキドキしていると思います。加野おじさんは、李さんのそばに行くとドキドキするそうです。

金森欣一君 リ・シンウさん、今日の卓話、楽しみです。

角野弘幸君 リ・シンウさん、一年間ありがとうございました。卒業後もよろしくお願いします。

馬場佳子さん ①リ・シンウさん、卓話、楽しみにしています。②大谷選手も人間だということがわかり、ホッとしました。

北村大輔君 ①長谷川様、ようこそ。②リ・シンウさん、本日の卓話、楽しみにしております。

河野明光君 この3月に決算を迎える会員諸氏も多かるうと思います。今年度は多くの利益の中から各財団への寄付およびスマイルボックスへのご寄付をよろしくお願い致します。

3月1日	16件	38,000円
本年度累計		1,279,951円
年度目標進捗状況		-18%

## 四川と自然

米山奨学生 リ・シンウ 様  
(紹介者 茂木 知子 会員)



四川省は、中国の西南部に位置している。ここは平原・丘陵・山地・高原・盆地の五つの地形が分布している。四川省は、天険の要害に守られた急峻な山岳地帯に位置すること、東部に四川盆地が広がり内陸部にもかかわらず温暖で肥沃な米作地であることから「天府之国」と称される。川西地区は高原、山地の地形を主にして、海拔は多く3000メートル以上で、西部に行くほど全体の海拔が高くなる。

カンゼ・チベット族自治州に位置する大雪山脈の最高峰の貢嘎山（コンガ山）は四川で標高一番高い所（標高7556メートル）である。また、四川も「パンダの故郷」と言われ、成都市内にある「成都パンダ繁育研究基地」ではパンダの生態を研究し繁殖や保護をしており、観光客にも公開している。深い緑の「竹の海」、澄んだ青の「九寨溝」は、四川省を代表する絶景の地と知られる。

九寨溝は、四川省北部のアバ・チベット族チャン族自治州九寨溝県にある自然保護区であり、ユネスコの世界遺産（自然遺産）に登録されている。そのため、四川の「自然」は、私の故郷の誇りと考えている。

しかし、現在、工業社会の発展に伴い、自然は破壊される一方となり、環境問題は深刻になりつつある。地球温暖化、地域の砂漠化、生物種の減少などが起き、これらの問題が世界の人々の注目を集めている。

近年では従来の自然破壊行為を反省する機運が高まっていることから、自然の価値を再考し、人間が直面している様々な環境問題や社会問題を振り返ることは以前にも増して重要なになっている。

人間と自然の共生関係を主題にして探究している代表的なアニメーション映画作品は宮崎駿の『もののけ姫』（1997年）で

ある。この作品は自然界と人類社会が運命共同体であることを暗示し、映画の主人公アシタカの「共に生きよう」という言葉に象徴されるように、自然と人間の共生を理想として提示している。そのため、私の修士論文は『もののけ姫』における自然觀について論じた。

自然に「畏敬の念」「感謝の念」を持つことは、人間が人間中心主義から脱却し、自然を正しく認識し、人間と自然の共生の道を模索することに対して極めて重要なことであると考えられる。

## 青少年奉仕クラブフォーラム開催

テーマ「ロータリーが青少年に出来ること」

3月1日（金）例会終了後、青少年奉仕による第4回クラブフォーラムが開催されました。



2023-24年度 11月～2月  
テーブルミーティング報告

テーマ「君がロータリーに期待することは何か」

### 【第1・第2合同テーブルミーティング】

令和6年2月22日（木）18時～ 「梅の花」

第1テーブルマスター：白鳥厚夫 サブマスター：玉村由起  
第2テーブルマスター： サブマスター：尾身康彦

親睦・自己研鑽：人とのつながりを幅広くしたい。新旧会員・年齢・性別を超えた多様性とのつながりにより多種の顧問を持ったと同じで、私的にも業務上にも役に立つし、ひいては世界の名士と簡単につながり見方・考え方が広くなり、自分磨きにもつながる事により、品格を高められる。

奉仕活動：ロータリークラブを通じて奉仕活動を行い、社会貢献をしたい。

### 第3テーブルミーティング】

令和6年2月9日（金）18時～ 「馬肉料理専門店 さくら」

第3テーブルマスター：茂木知子 サブマスター：海老名毅

○海老名会員…元々横浜青年会議所で3度、横浜開港祭の企画運営を担当。その過程で、建築、飲食について、各専門業者のメンバーから刺激を受け、その道その道のあるべき仕事ぶりに接した。横浜青年会議所を卒業した現在、ロータリーには各方面の一流どころが集まっているものとしてより学識を深めたい。

○植田会員…そもそも強引な誘いで入会した。入会してみると、損得なしで付き合える仲間ができた。また、ボランティア等の地域貢献に接し、気持ちがよかったです。今後も活動を継続したい。

○森永会員…成功者の集まりだと認識しているので、その成功談等を自身の今後の商売、人生に活かしたい。

○田中会員…ゴルフ仲間が欲しかった。また、ゴルフを通じた異業種交流を楽しみたい。

○月山会員…そもそも強引な誘いで入会した。入会してみると、様々な業種、考え方のメンバーがいて、大変勉強になったし、よい友人もできた。今後も上記を継続したい。

○角野会員…ロータリーには各方面の一流どころが集まっているものとして、より学識を深めたい。また、ボランティア等の地域貢献に接し、気持ちがよかったです。今後も続けたい。



### クラブニュース

#### 国際委員長 矢野 修二

去る2月23日、日台ロータリー親善会議で大変お世話になつた台湾R I D 3 5 0 2 桃園西門クラブP P 蔡isaoさんがメークアップに来ましたが、生憎、日本は祝日（天皇誕生日）でクラブミーティングは休みでしたので、当クラブから13名の出席をいただき、盛大な歓迎会を行いました。



### 次回〈3月15日〉の予定

イニシエーションスピーチ

河邊 拓巳 会員